


Модальные глаголы
«**must**» и «**should**»



Модальные глаголы – это глаголы, которые не выражают действия или состояния, а устанавливают отношение между подлежащим и действием или состоянием, выраженным инфинитивом другого глагола.



Особенности модальных глаголов в английском языке

1. Основной глагол после модального пишется без частицы **to**.
She **must follow the rules**.
 2. Не имеют окончания **-s/-es** в третьем лице, единственном числе настоящего времени (**кроме** эквивалентов модальных глаголов: **to have to, to be to, to be obliged to**).
She **should** dance.
He **must** wake up early.
- 

Особенности модальных глаголов в английском языке


3. Вопросительная и отрицательная формы образуются без вспомогательных глаголов.

Should I call you?

He **mustn't** smoke here.

4. Не все модальные глаголы имеют формы будущего и прошедшего времён, и при их выражении заменяются на эквиваленты.

5. Не имеют неличных форм глагола (инфинитива, причастия, герундия).



Модальные глаголы можно разделить на три категории:

1. **Модальные глаголы** – can, may, must, ought to.
2. **Эквиваленты** – could, to be able to, might, to be allowed to, to have to, to be to.
3. **Многофункциональные глаголы, выполняющие функцию модальных** – shall, should, will, would, need, dare.



Must

Перевод: должен, надо

Значение: выражает необходимость, обязанность, настоятельный совет

Эквиваленты: to be obliged to, to be prohibited to, not to be allowed to

Present	Past	Future
must	had to	will have to



Should

Перевод: следует, рекомендуется

Значение: выражает рекомендацию, совет, носит оттенок морального долга

Эквиваленты: ought to

Present	Past	Future
не изменяется		



Exercise 1

Translate the sentences; explain the usage of the modal verbs:

1. The green wire should be connected to terminal 4.
2. You mustn't turn the machine when the red warning light is on.
3. We should recycle old products to make new ones.
4. The red switch must be on.
5. That morning he had to leave his car at home.
6. You mustn't ride a motorbike with no helmet.

Exercise 2

Choose the right modal verb:

1. He **must/should** work hard to finish his project. (it's very important)
2. You **must/should** visit your granny at weekends. (it's a good idea)
3. He **must/should** illustrate this law by several experiments(it's very important)
4. She **must/should** be careful while driving. (it's very important)
5. They **mustn't/shouldn't** be there. (it's not a good idea)